Mittwoch, 23, Mai 2018

Ohne Mantel

Was an kälteren Tagen schlimm sein kann, ist für Radfahrer ganzjährig ein Problem: ohne Mantel dastehen. Denn wenn beim Radeln nicht nur der Schlauch die Luft verliert, sondern gleich der ganze Mantel platzt. ist es schnell vorbei, mit der Fahrerei. Das musste jüngst ein Bekannter von mir erleben. Aber das sind hausgemachte Leiden, denn der Mann sparte "Profil", weiß

The Paul

Berichtigung

RIMBACH Bei der Berichterstattung über die IKEK-Veranstaltung in der Quecker Kulturscheune vom vergangenen Donnerstag ist uns leider ein Fehler unterlaufen. Die Gaststätte Lenz in Rimbach ist nicht - wie fälschlicherweise der Eindruck vermittelt wurde - geschlossen, sondern weiterhin geöffnet. Daneben wurde an diesem Abend angeregt dass sich in der Gaststätte Lenz regelmäßig ältere Bürger aus dem Kirchspiel treffen könn ten. Wir bitten das Missver ständnis zu entschuldigen.

Hohe Fallwildstrecken

Rekordergebnis bei Schwarzwild / S. 10



Elf Athleten vom Richthof

Bei den Special Olympics / S. 12

Fulda wird immer attraktiver für Gäste

Rekordzahlen bei RETTmobil und Gartenfest / Musical-Sommer startet bald

FULDA

Die Übernachtungszahlen in Fulda machen seit Jahren in jedem Jahr einen Sprung nach oben. Das wird 2018 nicht anders sein. Denn die RETTmobil und das Fürstliche Gartenfest meldeten am Wochenende Rekord-Besucherzahlen. Auch der Radmarathon in Bimbach brachte eine Rekordzahl an Menschen in die Stadt. Und Mitte Juni beginnt bereits der Musical-Sommer mit starken Stücken.

Von unserem Redaktionsmitglied **VOLKER NIES**

"Fulda war ein langes Wochenende komplett ausgebucht", berichtet Steffen Ackermann, Vorsitzender des Hotel- und Gaststättenverbands in Fulda. Von den Großveranstaltungen profitierte die gesamte Region: Viele Übernachtungsanfragen





STADTBUSLINIE